
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessora all’ambiente e al decoro urbano 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su area parcheggio vicino casello autostradale 
 
 
Premesso che, alla data del 09.03.2025, il parcheggio vicino al casello autostradale risulta ancora inagibile 
a causa dell’enorme mole di terra/rifiuti presente sullo stesso; 
 
Premesso che i lavori di rimozione della terra erano iniziati, ma si sono stoppati nei mesi scorsi; 
 
Premesso che, nella zona, vi sono diverse situazioni di degrado con riferimento all’arredo urbano, al taglio 
dell’erba etc. 
 
Tutto ciò premesso, si interroga la s.v. per chiedere: 
 
-Quando sarà liberato e nuovamente usufruibile il parcheggio vicino al casello autostradale? 
-E’ intenzione dell’amministrazione procedere con lavori/manutenzioni/sfalci dell’erba che possano 
abbattere il degrado urbano della zona? 
 
 
Si richiede risposta scritta. 
 

 
Dario Romano 

Capogruppo PD 


